

# 根木内中学校 保護者委員会だより10月号

根木内中学校保護委員会 広報係

## 1. 校長先生挨拶（出張のため教頭先生より）

井上校長先生は、私立の合同説明会の責任者として出張中です。私立高校の推薦基準などの説明を2日間で数十校うけます。

体育祭への協力ありがとうございます。生徒がとてもいい顔をして体育祭の様子の写真にうつっています。職員室前廊下をご覧ください。私は生徒に、いい顔をたくさん表現させたいと思っています。「うれしい顔」「くやしい顔」「笑顔」「真剣な顔」「悲しい顔」時には「怒った顔」。喜怒哀楽が十分感じられる顔をこれからもたくさん見ていきたいと思ひます。

学校では、後期に向け、清掃活動を「一人一役清掃」とし、用具の管理を含めて分担を取り組ませることにより責任感を育成する「根木中方式清掃」を進める第1段階に入りました。この清掃については後日詳細をお伝えします。

## 2. 10月の予定の確認（教務主任西川先生より）

中間テスト・東葛駅伝・生徒階役員選挙・合唱コンクール（11月）と大きな行事が続きます。

## 3. 生徒の様子（教頭先生より）

部活動の好成績が続いています。市内駅伝では3年生を中心に女子が「準優勝！」みごと県大会への出場を果たしました。3年生は、東葛駅伝と女子の県駅伝（関東、全国大会まで）が最後の大会になります。新チームでは、新人戦も始まり野球部は「準優勝」、バスケットボール部も初戦を勝ち抜きました。合唱コンクールに向けて、各クラスの練習がいよいよ盛り上がってきました。生徒会役員改選も控え、後期に向け準備中です。

## 4. 協議

- 小金原大運動会の手伝いについて（保護者委員会で分担しました）
- 青少年健全育成講演会について（学年から2～3名の出席者を決めています）
- 合唱コンクールの受け付けについて（学級から1名の協力をお願いしています）
- 体育祭の本部後方について（体育祭の本部後方が広すぎるのではないか？という質問ができました。学校側からは、緊急車両進入のスペースなどを考慮し来年度検討していく旨のお答えがありました）
- 保護者会主催の講演会を来年1月に開催予定です。根木内おやじの会との共催で、根木小PTAにも協力をしてもらい進めていきます。根木小PTAには年度末に依頼し、来年度の活動計画に組み入れてもらい、共催ができるようになればと考えています。
- 根木小PTAの役員さんが、次回の本校保護者委員会の後、来校されます。簡単な交流の場を設け、今後の連携を模索していきます。

## 学年ごとの会議

### 1年生より

学年主任 櫻田先生より

- ・勉強への取り組みが少し心配である。
- ・学校での清掃の仕組みが切り替わります。
- ・いろいろな場面で、1・2年生に混じり1年生も活躍をする場面が見られてきた。

### 2年生より

学年主任 久保田先生より

- ・テストに向けて意識が高くなっている。1学期期末より勉強時間が増えている。
- ・新人戦がスタートしています。
- ・トラブル、問題点もある…トイレの取っ手がはずされた、リンゴジュースのペットボトルが置いてあった
- ・いじめ対策としてアンケートを毎月とる。個別に話しを聞く時間をとっている。また、道徳の授業でも取り入れている。
- ・合唱コンクールに向けて歌声活動が活発になってきている。
- ・修学旅行の予察中である。(広島、京都、奈良を予定) 平和学習を計画中

### 3年生より

○保護者委員からの質疑と※学年主任、松尾先生のお話し

○入試までに教科書の内容が終わりますか？

※公立前期入試までには履修できるようにします。

○テストが終わるとワークの提出がある場合が多いですが、もっと短い期間でまめに宿題を出していただくわけには(ワーク提出など)いかないのでしょうか？ 塾の宿題も多い子がいるようなので一概には宿題を増やしてほしいとは言えないところもありますが……

※学校では、宿題というよりも自主的な家庭学習に力を入れさせて行きたいと考えています。

しかし、自ら学習内容を決めて取り組む事ができない子のためにも、宿題の量は検討していこうと思います。